

Maí 2007: erster gemeinsamer Frühjahrsball mit dem TTC Grün-Weiß Kelheim. Bekanntgabe der Fusion von

LTT Kelheim e.V. und TTC Grün-Weiß Kelheim.



Frühjahr 2007: Durchführung eines erfolgreichen Bauchtanz-Workshop, aus dem sich eine feste Gruppe formierte. Seit Mai 2008 auch eine Gruppe für Anfänger / Einsteiger.



2008 und 2009: Manja Peters holt im Schautanz Solo Modern diverse bayerische, deutsche und europäische Aufsteigertitel.

Derzeit umfasst unser Verein ca. 240 Mitglieder in 20 Kinder-, Jugend- und Erwachsenengruppen. Wir hoffen, dass in unserem Verein noch viel Nachwuchs gefördert wird und wir noch viele für das Tanzen begeistern können.

Vorstandshistorie

1989-1992	Möller Helma	Spletzer Marion
1992-1997	Jedersberger Stefan	Sigl Sybille (1992-1995) Schicklgruber Georgine (1996-1997)
1997-2001	Schicklgruber Georgine	Schweiger Robert
2001-2006	Spreitzer Matthias	Schweiger Robert (2001-2003) Widl Stephan (2003-2006)
ab 2006	Ehrl Reinhard	Ammer Katharina

Das LTT ist nicht nur Tanzen:



Kreisstadt- + Kinderbürgerfest, Sommerfest, Weihnachtsfeier, Faschingszüge usw.



20 Jahre



Latein Tanz Team Kelheim e. V.

Normalerweise beginnt eine Vereinschronik mit der Vereinsgründung, aber beim Latein-Tanz-Team ist vieles anders. So beginnt die Vereinsgeschichte schon viel früher, nämlich mit dem Besitzwechsel der Tanzschule Eder im Jahre 1986. Damals kam als neuer Eigentümer der Tanzlehrer Edgar Lehner nach Kelheim, um in den folgenden Jahren für geradezu revolutionäre Neuerungen im Kelheimer Tanzsport zu sorgen. Als erstes gründete er die Lateinformation der Tanzschule Lehner, die zum ersten Mal im Sommer 1987 ihr Können unter Beweis stellte.



Am **03.07.1989** wurde das **LATEIN-TANZ-TEAM KELHEIM E.V.** gegründet und zweigte sich von der Tanzschule Lehner ab.

Der tänzerische Schwerpunkt ging vom Formationstanz zum Gardetanz über. Der erste Ansatz dazu war das Engagement bei der Narrhallonia Kelheim in der Faschingsession 1989/1990. Danach stellte sich das Latein-Tanz-Team von 1990 bis 1997 die



Garde für die Faschingsgesellschaft Narragonia in Regensburg und seit 1993 auch eine Show. Zwischenzeitlich hatten wir im Garde- und Showtanz viel dazu gelernt, woraufhin wir



jedes Jahr an den Meisterschaften im Garde- und Showtanz teilnahmen. Unter anderem erhielten wir den Titel des ersten bayerischen Meisters 1992, 1995 und 1997. Den Titel des dritten deutschen Meisters 1992 und den Titel des Europameisters 1992 im Gardetanz. Im Jahr 1995 konnten wir den Titel des Vize-Europameisters in Klagenfurt ertanzen.



Das Kelheimer Latein-Tanz-Team präsentiert sich daheim

In Regensburg kreiert man das Latein-Tanz-Team Kelheim. In der Heimatstadt schaut allerdings sind die sehr Partner noch nicht so populär. Dazu sind das Land, viele sind die vor fünf Jahren und Latein-Tanz-Gruppe. Heute hat seinen Charakter (ab 20 Uhr) im 20.000-Beschauer-gebäude. Zusammen die Woche (Freitag) die Show geben.

Oktober 1994 erster Herbstball. Damals ein Experiment für den jungen Verein, heute eine Veranstaltung die aus dem Kelheimer Kalender nicht mehr wegzudenken ist.

„Wir feiern heute auch 15 Jahre Herbstball des LTT“



Mai 1996: Gründung der ersten Kindergruppe durch Lexi, Lucy und Sabine, doch der Andrang war so groß, dass die Gruppe bald in „die Großen“ und in „die Kleinen“ geteilt werden musste. Bis heute sind daraus 4 Gruppen von 3 - 17 Jahre geworden.



Tanzbegeisterte von 12 - 50+ Jahren. Seit 2007 gibt es sogar eine Turniergruppe!

7. Mai 1997 Gründung der ersten Hobby-Paartanzgruppe für Latein- und Standard.

Heute trainieren beim LTT in 6 Gruppen



1998: Trennung von der Narragonia Regensburg, um uns in der heimatischen Umgebung wieder mehr präsentieren zu können. Wir gaben den Kampf auf den Meisterschaften auf, um nur noch auf Veranstaltungen zu tanzen

1999: die Tanz- und Showgruppe zog es erneut nach Regensburg und wir stellten die Garde und die Show für die Faschingsgesellschaft Lusticania Regensburg. **2001:** Trennung von der Lusticania Regensburg. **2005:** Die Regensburger Showgruppe „Art & Dance Corporation“ fand beim Latein-Tanz-Team ein neues Zuhause.



Herbst 2006: die HipHop Ladies des TTC Grün-Weiß Kelheim suchten nach einer neuen Heimat. Nach kurzer Überlegung hatten wir den Tanzstil HipHop in unser Angebot aufgenommen. Diese Entscheidung erwies sich als klug, denn mittlerweile ist dieser Bereich die stärkste Tanzrichtung im Verein. Es wird in 7 Gruppen von 6 - 40+ Jahren Hip-Hop getanzt.